

FALCO – EXZENTRIKER UND SUPERSTAR

Youtube: „Falco Exzentriker und Superstar“ – Channel „Josef Mose“

Falco liegt am Wiener Z_____ begraben.

Was war Falcos größter Hit? _____

Hans war schon als kleines Kind besonders musikalisch. Es wurde ihm gesagt, dass er ein absolutes G_____ hat.

Hans Hölzel startete seine Karriere als B_____ der Band „Drahdwaberl“.

Nachdem er eine Zeit in B_____ verbrachte, kam er mit dem Künstlernamen F_____ zurück.

Das U4 in Wien wurde schnell Falcos Stammlokal. Warum ging er so gerne dort hin?

Richtig oder falsch: Alle Leute mochten Falco damals.

Warum war Falco arrogant? (Mehrere Gründe sind möglich!)

Was sagt Falco über den Erfolg?

Falcos bestes Konzert fand 1993 auf der Donauinsel statt. Was machte dieses Konzert zu etwas ganz Besonderem?
